

刊 夕 警 城 日 報 平市白銀町十一 發行所 警城日報社 電話(呼)一〇三八番 編集 發行人 丸山 徳平 印刷 刷人 丸山 徳平 毎週水曜日休刊 購読料 一月三十四円 一年三百四十円

海のひ難場所 四倉港修築に着手

來月早々工費八百萬圓で

四倉漁港の修築工事は二十五年度豫算八百萬圓に對し、國庫補助三百二十萬圓(殘額は縣と町と接半不擔)がいよいよ決定したので、來月早々着手するが、こゝまでの工事は、南側防波堤六十米の築造で、就労人員は延一萬五千人、向この防波堤が完成すれば、これからは、來襲する南寄りの大シケには避難港として大いに利用される事になる。

縣民税 一億滞納

石城事務所整理に腐心

石城地方事務所管内に於ける滞納の温情主義を捨て、断乎たる態度で之を叩く。縣民税の滞納は三月の年々、断乎たる態度で之を叩く。度末に於ても一億餘圓が崩れず、平市の如きも百三十萬圓からの滞納を見せ、始末だが、同所財務課では、この不成績を無くすため、全課員が三班に分れて、出勤十五日迄に完納するよう奮勵に當つてゐる。

平局の交換嬢

三人半に一人を採用

局もせまき門

滞納の申告

所得税

平税務署 最後の断

平税務署では二十四年度滞納の大親玉である申告所得税に對し、いよいよ最後の断を下す事になり、署員が數班に分れて、近く滞納者を片っ端から處分するが、同署とし

平電話局では交換嬢二十のため、湯本、澤、植田の一名を採用する事になり、一市二町一ヶ村に十六ヶ所募集したところ、應募者は七十名に達した。學科、人物試験の上、四十九名をふるい落すが、三人半に一人の就職は、男の就職難にも、平市では合併によつて、自然削減した前の飯野村の村會議員を、明年四月の市議改選期迄優遇しようとする。市議選期迄優遇しようとする。市議選期迄優遇しようとする。

光氏以下全議員を參與とし、公式出張の場合は旅費も給する事とした。機雷発見か 目下調査中 四日午後五時半ごろ第三真

家賃値上げの 悪法には反対だ

平借家同盟で反対運動

平市三町目の借家同盟支部では、政府が現在の借地、借家料を三ばいから七ばい、に上上げる案を議會に提出せんとしているというので、これこそ大衆の生活を根元からおびやかすものだ、と眞つ向から反對する事に、なり全国に激を飛ばして、阻止運動を試みるが、これに就て同盟の佐藤之吉さんは、話

不當値上を許すな

平借家同盟支部 佐藤之吉

四月四日付の警城日報の二面天聲欄に「悪業主に鐵つ」と題し、吉田實氏の投書が掲載されたが、アノ投書は一寸筋が違ふから土地、家屋の賃貸に就て一言申し上げる。家賃や地代を値上げしては、なぬらぬという統制會は、日支事變最中の昭和十五年九月十八日に公布された、その最終戦を迎え、物價は悪性インフレによつて急轉した爲、二十二年九月十

平市 人 事

- 出 生 岩崎房次郎さん次女晴美ちゃん 五町目三〇 片倉彦雄さん二男省敏ちゃん 三町目四〇 箱崎順市郎さん長女崇ちゃん 六町目二 〇死 羽岡廣之助さん(三) 南町七三 吉村勝江さん(三) 研町四

社 告

本紙は本夕刊から四六版十切に擴張致しました。決して理想的な紙面ではありませんが、近き將來タブロイトにする一つの段階で御座います。それからそれ迄、引續き御聲援を賜らん事に御願致します。 四月六日 警城日報社

祝 警城日報 發 展

平 郵 便 局

局長 小倉 利市

平 稅 務 署

署長 佐藤 博

平 出 張 所

日本專賣公社 所長 本多 貢

平 商 工 會 議 所

法人 團 所長 本多 貢

平 地 區 商 業 協 同 會

事務理事 高木 忠三郎

平 公 共 安 定 所

所長 佐藤 忠雄

お 知 ら せ

警城毎日新聞社は皆様の絶大なる御聲援のもとに、着々準備を整え、本月中には發刊の運びとなります。それでは活字の鑄造も東京より専門家を聘して、本日より大和田印刷所に於て着手致しました。寫眞銅板も技術者を増員して待機設備が完全しました。菊四切の新聞、當地方では初めてです。切に御期待を御願します。 四月 四 日

平市仲町 電七二九番 警城毎日新聞 創立者代表 大和田與兵衛 一、編輯部、業務部、工務部 右若干名を考査の上採用致します。

「平料藝組合」結成

料理屋組合側に猛反省促す

平市新田町花街の藝妓屋組合側ではこれに應えず前記協議する
 合と近く新規営業を許可し箱止め藝しやを除外しその
 れる市内二十余軒の料理店他の藝しやに組合専属の名
 が提携して新たに「平料藝組合」を一人毎に調印を
 武雄、三浦富美男氏らが中きりさせ、せり属以外は依
 心となつて準備をすゝめて然箱止めしたこれが爲苦境
 いる、今回平料藝組合が立つた非せん属組は彼等
 この擧に出た理由は今年二に猛省を促す意味と料理屋
 月平料理店組合からいわゆという一方の支配から脱脚
 御遠慮と稱して四軒の擧げべく今回新規に営業を許可
 妓屋と十四名の藝妓が箱止めされる二十数軒の料理店と
 めされた事に端を發したも手を握つて新たに前記料藝
 のでその後藝しや屋側では組合を結成する事にしたも
 無條件で市内有刃家に解決のである
 方を一任してが料理店組

平方部メーデー

統一で進む事に決定

常磐共闘委のメーデー対策一メーデーとしその他の地
 協議會は五日午前十時から區に於ても平に準じて行
 平市大工町の労働會館で開事にしたが細目に就ては十
 き磐城協、日曠常連、地區第一日更に協議の上決定す
 その他代表二十余名参集の事とした
 上行つた結果平を中心に統

殺人息「大谷」に

死刑の判決言渡さる

高久村字小屋下無職大谷欣一(三三)に於ける同村野口武
 完(二〇)にかゝる同村野口武
 男(三〇)ら親子四名を殺
 害した事件の公判は五日地
 方平支部で志部才判長から
 石城地方事務所では緑化運
 求刑通り死刑の判決言渡し
 動の一翼として「緑の羽根」
 があつたがこの日の判決を
 募金運動を起すため八日午
 開いていた姉のきよえさん
 前九時から會議室で郡下各
 (三)は肉身にすゝり泣り村
 關係者と割當等に就き

川前村の村長選挙

川前村では前村長死去に伴
 う後任選挙を来る三十日行
 事にした

赤井村議選

赤井村を不信任した爲遂に村
 長を解散させられた赤井村
 會を解散させられた赤井村
 では五月七日議員選挙を行
 う

リヤカー盗難

平市四町目丸一魚店方で三
 日夜リヤカー一台価格二万
 圓相當を盗まれた

二ユース

秋田四日午前零時半
 頃北秋田郡長木村驛前農
 田畑佐一郎(六六)方物
 置から發火全焼したが焼
 跡から佐一郎さんとその
 情婦藤原みつ(三三)の
 焼死体が發見された、兩
 名とも頭骨をくだかれ
 ているので殺害の上放火
 されたものと見られてる
 (城表)去る三日午後十
 一時半頃鹿島郡大同村宇
 荒井農久保徳右衛門君
 (三三)が歸りの遅い父親を
 迎へに行く途中字角折地
 内海岸で母子の心中死体
 らしきものを發見、子供

は息のあるところから手
 當の結果蘇生したが母は
 死亡した、子供は四才
 位の男母は三十五、六才
 面長で身長五尺位子供は
 「伊藤」と語るだけでその
 他は不明である

十一字詰三十
 行以内で建設
 的な意見の投
 書を歓迎いた
 します(係)

電配君の暴言

去る四月三日午後二時半
 頃平市一町目の某商店え
 買物の爲立寄つたところ
 丁度その時平局の電配君
 が電報配達に來た。ぞし
 て電配君の口々に「印を
 貸して呉れ」というの
 であつた、そこでその家
 の主人が「印は大切なも
 のだから印の押すところ
 を教えて呉れ」は押して
 あげよう……と話したと
 ころそのでん配君は何か
 二言、三言つぶやいてい
 たが同店を去つて行く時
 突然「コノ腐れ隠居何言
 てるんだ、馬鹿野郎!!」と
 大きな聲で暴言を吐いて
 自轉車を飛ばして行つた
 傍らで聞いて實に呆然と
 した、私は平電信局は優
 良局だと聞いたが、あんな
 な従業員がいるようでは
 決して優良局とは言えな
 い。反省を御願ひしたい
 ものだ。(市民生)



釜屋

パンと洋菓又
 平製パン
 電話21番

ゴム類専門
 横山商店
 平市三丁目
 九丁目

不要点数綿物純
 白キヤラ70円
 其他綿物
 色々有ります
 ツルヤ
 平・四

運動具は
 祖父の代から
 30米道路
 大家
 電七

牛豚肉
 TEL323

四月から鮮魚は統制が外
 れました。
 鮮度の高いお魚は是非
 當店からお求め下さ。

四丁目 丸一魚店 電二一三
 四丁目七(電三〇三)
 生田目魚店 生田目忠助
 四丁目八(電一七三)
 三國屋 篠塚平八郎
 四丁目五一
 鈴木魚店 鈴木ハッ
 鈴木魚店 鈴木正治
 柳町一〇
 鈴木魚店
 南町三三(電一〇八四)
 平生活協同組合 草野利男
 田町五二
 田山商店 田山秀志
 白銀町二二(電五〇四)
 魚久 高橋久太郎
 立町八四(電九七四)
 平田魚店 平田卯三郎
 鐵田町三八
 小野崎魚店 小野崎ウメ
 魚一商店 山岸佐之助
 田町五八(電二二八)

折詰 重詰 出前
 江戶前 すし
 江戶川
 才植小路 電一〇二二

【開店】
 一週年記念
 大賣出し
 御引立御禮とし
 て正札一割引
 大サービス
 (四月九日二日間)
 平・三丁目 446
 靴の菊

心からの奉仕
 お客さまえ
 健康第一
 良酒精選
 大衆向
 自慢の天ぷら
 平市材木町
 トヨダ自動車隣

何でも揃つて
 何でも安い……
 それ程でもありませんが
 それに近づくよう努力します
 百貨卸問屋
 平市六町目(電四八五)
 合資 社さかいや本店